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Acuerdos sobre el Presupuesto 2012, "por buen camino" (El Financiero 08/11/11)Víctor Chávez Martes, 8 de noviembre
de 2011 &bull;Diputados prometen aprobar el dictamen en tiempo y forma.&bull;Negociación será difícil y compleja; "no
alcanza la cobija": Navarrete.&bull;Peticiones adicionales de bancadas partidistas ascienden a 700 mil mdp.  En la recta
final de la negociación del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2012, líderes parlamentarios en la Cámara de
Diputados anticiparon que los acuerdos "van por buen camino", y que el dictamen económico se aprobará en tiempo y
forma, incluso, como en el caso de la Ley de Ingresos, antes de la ficha límite legal, el 15 de noviembre.  Sin embargo, el
presidente de la Comisión de Presupuesto, el priista Alfonso Navarrete Prida, reconoció que la negociación final será "muy
difícil y compleja", ya que "la cobija no alcanza para todos".  Con peticiones adicionales que alcanzan los 700 mil millones
de pesos, las bancadas partidistas están en la etapa de marcar sus prioridades particulares: el PRI busca apoyar a
gobernadores; el PRD pide recursos para educación, salud, cultura y obras en el DF, y el PAN insiste en dotar a
dependencias de dinero para apoyar los programas sociales, pero con transparencia.  No obstante, el vicecoordinador
panista, Carlos Pérez Cuevas, adelantó: "No hemos parado de trabajar en las negociaciones del tema y vemos
posibilidades para que hacia este próximo jueves o viernes esté listo el dictamen, para que el Presupuesto de Egresos
de la Federación sea aprobado antes de la fecha límite legal, el 15 de noviembre."  El también vicecoordinador económico
del PAN, Luis Enrique Mercado Sánchez, señaló que existen programas públicos a nivel federal donde se desperdicia
una gran cantidad de recursos, por lo que se pronunció por evaluar su rendimiento previo a la discusión del Presupuesto
de Egresos de la Federación 2012.  Mostró que un estudio de la organización Gestión Social y Cooperación (Gesoc) revela que
hay 70 programas sociales que no emiten ninguna información sobre su ejercicio fiscal; es decir, son 90 mil millones de
pesos que tanto la ciudadanía y los diputados desconocen cómo se están ejerciendo a través de programas sociales. 
"Los clientes frecuentes, para llamarle de alguna manera en términos de dependencias públicas, son programas de la
SEP, Sagarpa, Conade y Sedesol", anota.  Por lo anterior, adelantó que en conjunto con varias organizaciones civiles
empezarán a atribuir responsabilidades públicas.  "Hay programas que ni siquiera les podemos pedir cuentas, por eso
es importante que haya un responsable por cada uno de estos 70 programas opacos."  Atender la sequía  El
vicecoordinador del PRI, José Ramón Martel López, aseguró que en el Presupuesto de Egresos se requiere conformar un
fondo nacional de emergencia para atender a los 21 estados afectados por la sequía, heladas e inundaciones, lo que
generará desabasto de granos básicos y el gobierno deberá actuar con responsabilidad para que no haya hambruna
en el país.  El diputado mexiquense dijo que debido al desabasto de granos básicos que se espera para el siguiente
año, es necesario que se atienda a los estados afectados en la producción agrícola, evitar que el apoyo se utilice con
fines electorales, así como el acaparamiento de productos.  "Debe haber responsabilidad del gobierno para que no haya
hambruna en el país", apuntó.  Al reunirse con el gobernador de San Luis Potosí, Fernando Toranzo, el legislador indicó: "Se
buscará atender las preocupaciones de los gobernadores, en primer lugar las sequías y heladas donde es necesario
que la Federación tenga un fondo adicional a los que ya tienen para resarcir a los estados que están padeciendo.
Además de atender un posible desabasto de granos, especialmente de maíz y de frijol."  En tanto, Toranzo Fernández
propuso a los diputados una bolsa adicional de nueve mil millones de pesos para proyectos de salud, caminos, educación
y agua potable, entre otros.  Comentó que para atender los efectos de la sequía se requieren recursos adicionales, porque
en esta temporada de siembra sólo se pudo hacer uso de 30 por ciento del suelo de cultivo.  "Es preocupante la situación
que se está viviendo por la sequía y las secuelas que traerá en los próximos meses. Hay escasez de agua, pero ahora
se está viviendo la sequía más fuerte en las últimas décadas."   
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